



オリンピックやパラリンピックについて 学ぶ in パナソニックセンター



オリンピックの始まり
オリンピックは古代オリンピックで行われた競技大会が始まりました。

（中1／KA記者）



クイズに挑戦しながら歴史を学ぶ

私はだこども記者は5月12日にパナソニックセンターに取材に行きました。オリンピックの聖火せいかリレーは開催地でたくさんの人たちがるりレーで

聖火台につけて、最後に聖火台です。聖火は太陽の火だそうです。おう面鏡いと道真で光を集め、火をつけています。火は聖火台につけてから17日間燃え続けます。オリンピックを実際を持ってみて思つたより重かったです。

（小6／T・O記者）

1936年のベルリン大会から聖火リレーが行われました。最終走者は国を象徴する人がなればれています。昔、聖火は神から人類へ与えられた大切なものとされ、古代オリンピックでは重要な役割でした。聖火は伝統がついた貴重なものだと思いました。（中1／AS記者）

みなさんはオリンピックの歴史を知っていますか。ギリシャのオリンピックで行なわれた古代オリンピックです。オリンピックの名も、そのオリンピアの地名から来ています。（小6／CY記者）

パナソニックセンターでは、オリンピック・パラリンピックのことがわかりやすく体験できます。実際に学べるようになっています。ワークショップでは昔のオリンピック・パラリンピックのこと、聖火のことなどわかりやすく教えられました。聖火リレーの時に持つトーチを特別に持たせていただきましたが、意外と重かったです。片手で走るのはそうとうの大変だと思いました。（小5／CK記者）

パナソニックの理念とオリンピックの理念が似ていたため、パナソニックは30年以上OCNに選手村で使うエアコンや冷やさうこ会場に使う防犯カメラなどを提供しています。オリンピックを中心としたことをしようとしています。

（小5／H・A記者）

◎文京区オリンピック・パラリンピックこども新聞は、こども達が記者となって取材や写真撮影に取り組み、みなさまにお届けする新聞です。

オリンピック・パラリンピック こども新聞

第4号

平成30年(2018)

9/1



意外とズッシリ!!



2面

・プラッカラムズのグラウンドをたずねて



3面

・スポーツセンターリニューアル
・ウィルチェアラグビー取材



4面

・東京アスリート認定式
・伝統芸能「薪能」取材



5面

・オリンピックとハチミツ
・JOCサーフィン大会